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Yo no vi que a alguien se le haya obligado ahí, no vi ningún rifle, ninguna pistola”, 

afirmó el alcalde Félix Salgado Macedonio luego que el presidente del Comisariado de 

Bienes Comunales de Cacahuatepec, Jesús Crisanto Arellano, se retractó de la firma del  

convenio en el que se compromete a no convocar más a alguna asamblea, porque se 

sintió presionado. 

En entrevista en el Palacio Municipal, el alcalde dijo que “no pasa nada” si no se hace 

La Parota, pero que el acueducto de Lomas de Chapultepec “sí es necesario que se haga 

para darle agua al pueblo de Acapulco”.  

Dijo que La Parota “socialmente” es buena para abastecer de agua y regar extensiones 

de tierra, pero quienes se encargaron de promoverla o de hacerla no enfocaron bien su 

propuesta.  

Insistió que el gobierno estatal y la CFE deben respetar la postura de los comuneros 

como lo dijeron. “¿No así se dijo? Yo leí declaraciones en ese sentido”, y reiteró que el 

gobierno municipal respetará la decisión de los comuneros. 

Dijo que quizás el resultado de la asamblea del domingo entre simpatizantes y 

opositores no sea la decisión final, porque puede continuar, pero con diálogo y con 

respeto. 

 


